

**XVIII/0915 Fahrradstreifen des KVD  
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion**

Antwort der Verwaltung:

- 1. Wird ein Fahrradstreifendienst des Kommunalen Vollzugsdienstes der Stadt Frankenthal nach dem Vorbild der Fahrradstreifen der Stadt Mannheim eingerichtet und wann ist mit der Umsetzung dieses Konzepts zu rechnen?**

Dem Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) stehen bereits seit 2019 drei Dienstfahräder zur Verfügung, welche auch vereinzelt für Streifenfahrten eingesetzt werden.

Die Ausrüstung wurde im Februar 2025 ertüchtigt bzw. erneuert.

An einer Konzeptionierung für eine regelmäßige Fahrradbestreifung wird in Abstimmung mit der Polizeiinspektion Frankenthal (Pfalz) aktuell aktiv gearbeitet. Ziel ist es, Fahrradstreifen in regelmäßigen Abständen zu etablieren bzw. auszubauen.

- 2. Falls die Einrichtung einer Fahrradstreife nicht umgesetzt werden sollte: Welche Gründe sprechen gegen einen Fahrradstreifendienst des KVD?**

siehe Antwort zu 1.